

IKHTISAR

Ayi Sri Rahmawati, *BANK ISLAM; ANTARA TEORI DAN PRAKTEK DI BANK MUAMALAT CABANG BANDUNG*

Bank sebagai salah satu lembaga keuangan yang paling penting peranannya dalam masyarakat, adalah lembaga keuangan yang usaha pokoknya memberikan kredit dan jasa-jasa dalam lalu lintas pembayaran dan peredaran uang. Bank berkaitan erat dengan bunga, akan tetapi tidak semua bank menganut sistem bunga. Bank tanpa bunga itu disebut Bank Islam yang dalam lingkup pengetahuannya, tentu memiliki acuan teori tertentu yang seharusnya dijadikan sebagai patokan dasar operasional bank.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan bank Islam secara teori yang mencakup Dewan Pengawas Syariah, Produk-produk, Pendapatan, dan Tata Cara pemberian imbalan Bagi Hasil. Selanjutnya, membandingkan antara teori dengan praktek di Bank Muamalat Cabang Bandung.

Penelitian ini bertolak dari pendirian bank Islam. Untuk bisa membedakan dengan bank-bank yang sudah ada (bank dengan sistem bunga), perlu diketahui dengan ketentuan umum mengenai bank Islam dan operasionalisasinya secara tertulis maupun praktek-praktek. Adapun ketentuan umum meliputi pengertian, fungsi, sejarah, ciri-ciri, dan keistimewaan bank Islam, operasionalisasi secara tertulis adalah teori-teori, dan operasionalisasi secara praktek yaitu dengan mengambil salah satu contoh bank Islam yang ada.

Penelitian ini dilakukan dengan metode studi kasus yang dilakukan di Bank Muamalat Cabang Bandung Buah Batu. Analisa ini dilakukan dengan cara membandingkan antara teori dan praktek.

Data yang ditemukan menunjukkan bahwa operasionalisasi Bank Muamalat Cabang Bandung telah mengacu pada teori-teori yang ada. Hanya saja pada bagian produk-produknya belum terealisasi secara menyeluruh.

Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa antara teori dan praktek di Bank Muamalat Cabang Bandung telah sesuai. Belum menyeluruhnya bagian produk-produk terjadi karena keterbatasan yang ada dan tetap diupayakan terwujud sejalan dengan perkembangan bank tentunya membutuhkan profesionalisme kerja dan partisipasi aktif umat.